6 Piéces

240 m2

Reéf. 4621-JAN.
699 000 €

Gardanne
Maison a vendre (13120)
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L'Office Immobilier de Gardanne vous présente cette maison familiale
de 240 mZ2.Situation et contexte :Située proche des axes autoroutiers et
du centre-ville, cette maison se trouve dans un environnement
calme.Description intérieure :Edifiée en 1950 sur une parcelle de 850
m?2 entierement cloturée et aménagée, cette maison est actuellement
divisée en deux lots communicants. Au rez-de-chaussée, vous
trouverez un appartement avec une chambre, au 1er étage un lot avec
deux chambres.Un double séjour avec cheminée et une cuisine ouverte

se situe a chaque niveau de la maison.Coin nuit :La maison ...

The Gardanne Real Estate Office presents this 240 m2 family home.Location and
context:Located close to the motorways and the city center, this house is in a calm
and peaceful environment.Interior description:Built in 1950 on a plot of 850 m?2
entirely fenced and fumnished, this house is currently divided into two
communicating lots. On the ground floor, you will find an apartment with one
bedroom, on the Tst floor a lot with two bedrooms.A double living room with
fireplace and an open kitchen is located on each level of the house.Sleeping
area: The house has 3 bedrooms with the possibility of ...
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